

Premian creatividad infantil para promover uso responsable del internet



0



29 de Abril del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Secretaría de Educación de Nuevo León premiaron a las ganadoras y ganadores del Tercer Concurso de Dibujo Infantil “El uso responsable

de internet empieza en la escuela”, certamen que convocó a niñas, niños y adolescentes a hacer conciencia sobre la necesidad de la supervisión en el uso de las redes sociales y otros sitios web.

En representación de la presidenta de la CEDHNL, Minerva Martínez Garza, acudió Gregorio Treviño Lozano, Director del Instituto de Estudios y Formación en Derechos Humanos, quien enfatizó que la salvaguarda de la integridad y seguridad de las niñas y los niños es una labor conjunta de padres y madres de familia, así como de la comunidad docente, misma que se fortalece con la difusión de los derechos humanos y la denuncia de conductas que los violenten.

“Recordemos que el uso de internet brinda múltiples beneficios para la comunidad infantil, pues las redes sociales son una plataforma de comunicación muy utilizadas por las niñas, niños y adolescentes; por ello la importancia de que éstas se usen de manera responsable y vigilada para prevenir posibles casos de ciberbullying y otros tipos de abusos a los que son susceptibles los menores” explicó Treviño Lozano.

El directivo celebró la respuesta mostrada por la población infantil al participar en la tercera edición de este concurso, que permite a las niñas, niños y adolescentes mostrar a través de la expresión artística una gama de alternativas para el uso adecuado del internet.

El concurso recabó dibujos de estudiantes de escuelas de educación básica, quienes conformaron dos categorías por edad, la primera de 6 a 10 años y la segunda de 11 a 15 años.

Las ganadoras y ganadores son los siguientes:

Categoría 6 a 10 años

Primer Lugar: Karol Luciana Ramos Návar “Yo elijo lo bueno de internet”.

Segundo lugar: Fernando Gómez Santos “La responsabilidad del internet en mi escuela”.

Tercer lugar: Carlos Darthiell de la Garza Wong “El títere”.

Categoría 11 a 15 años:

Primer Lugar: Victoria Lizzeth Espinoza Pérez “Enseñando tradicionalmente lo moderno”.

Segundo lugar: Kasandra Karina Rodríguez Guerrero “Internet: el universo del conocimiento, un cosmos de sabiduría responsable”.

Tercer lugar: Héctor Daniel Guerrero Hernández “La responsabilidad del internet en tu escuela”.